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108 學年度第 1 學期 

【改變】學生權益系列座談會 校長場 會議紀錄 

 

會議時間：108年 12 月 18日(三) 中午 12 時 00分 

會議地點：有庠科技大樓 10501 

主  席：黃茂全 校長 

紀  錄：許志幼 

出席人員：黃茂全校長、郭鴻熹主任秘書、張浚林教務長暨電通學群學群長、林演慶學務長、陳瑞

金總務長、李民慶圖資中心中心主任、劉明香通識教育中心中心主任、林尚明工程學群學群長、廖

又生管理暨健康學群學群長、課外活動組組長黃啟峰、學生出席人員如簽到表(含現場報名同學)。 

缺席人員：缺席人員如簽到表。 

 

壹、主席致詞 

 

歡迎各位同學來參與這場座談會，我們就直接開始提問吧！ 

 

貳、108 學年度第一學期班級及社團提問 

 

一、提問人：學生會會長 吳永清 

問 題：請問上次在學務長座談會中關於學校排水系統的近況如何？ 

回覆者：陳瑞金總務長 

說 明：以回覆資料上面的為主，排水系統會在方城改建以後才能做改善。 

 

二、提問人：學生會會長 吳永清 

問 題：請問上次在學務長座談會中關於學校吸菸區設置的近況如何？ 

回覆者：林演慶學務長 

說 明：本來校門口和圖書館有兩個吸菸區，但礙於民眾投訴及行政法規的通過所以我們

只能將吸菸區撤至校內，且我們一直在思考要設置在哪裡，但因校內面積不大且靠近醫院

及民眾住宅所以只能在籃球場那邊建置吸菸區，跟各位同學說一下我個人的長期計畫是想

把學校變成無菸校園。 

 

三、提問人：學生會會長 吳永清 

問 題：各處室會在校內張貼宣傳海報，像社團的學生他們都是會來學生會蓋一個期限的

章，等期限到了學生會成員就會去看該社團有沒有把海報撤下如果沒有撤下來會進行社團

評鑑的扣分之類的就算在平時成績裡面，我在想如果各處室的宣傳海報期限到了是由學生

會去撤嗎?還是由各處室去撤? 

回覆者：陳瑞金總務長 

說 明：各處室宣傳海報的部分學生會的學生也可以協助撤下，不一定要由各處室自行撤

下。 
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四、提問人：電子系一 A學生 

問 題：請問一下亞東停車場中如果有人違規停車要怎麼去解決呢？ 

回覆者：陳瑞金總務長 

說 明：如有違規停車經同學拍照跟總務處舉發一開始會跟同學警告最重將會禁止同學在

校內停車。 

 

五、提問人：學務長會議問題(司儀) 

問 題：為什麼明明自己本學期的學分還沒有修滿但也不能先修博雅博通被限制無法選修

也不能人工加選，只能下學期再修？ 

回覆者：劉明香通識教育中心中心主任 

說 明：核心通識是照每個年級班級去規劃好的且因老師人手不足且希望讓各個同學都能

選到該課程所以我們通常是以該時段的同學作優先選課，請非該時段同學到通識中心辦公

室去排隊人工加選，請各位同學見諒。 

 

六、提問人：學務長會議問題(司儀) 

問 題：是否可以自行申請轉班。 

回覆者：張浚林教務長暨電通學群學群長 

說 明：因為如果讓同學隨意轉班可能會造成班級經營的問題，所以希望如果同學有轉班

的需求要通過系上主任去跟校內溝通。 

 

七、提問人：在校學生 

問 題：圖書館電腦區的電燈比較昏暗是否能加強？ 

回覆者：黃茂全校長&圖資中心中心主任 

說 明：校長:這個沒甚麼好回答的，就是電燈壞掉了。圖資中心中心主任:今天去看因為

8月份我們才把電燈調亮已經比教室跟辦公室的燈還亮了，如同學還覺得不夠亮那我們還

會去把電燈加亮。校長:我們看有沒有插座去加裝檯燈讓眼睛比較不好的人可以看得比較清

楚。 

 

八、提問人：在校學生 

問 題：學校宿舍網路太慢。 

回覆者：李民慶圖資中心中心主任 

說 明：學務處有補助我們有加裝五顆無線 DAP，看網路流量也沒有異常，如同學有在特

定時間發現網路比較慢，請同學立刻跟我們去做反應。 
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九、提問人：管護學群學生 

問 題：系上只有維持半年的實習希望學校實習時間安排為一年，希望畢業門檻可以做一

點選擇像是採取實習的方式去抵銷專題製作。 

回覆者：黃茂全校長 

說 明：我們學校在新生訓練的時候提到希望學生大一大二要考證照大三做專題然後大四

再產業實習，但是如果先參加產業實習再做專題可能會忙不過來。 

 

十、提問人：在校學生 

問 題：如果學校在明年 8月升級為亞東科技大學，那我們大四的學生能不能領到亞東科

技大學的畢業證書？ 

回覆者：黃茂全校長 

說 明：很抱歉可能無法拿到亞東科技大學的畢業證書，因為大四是 6月就畢業了所以只

能領到亞東技術學院的畢業證書。 

 

十一、提問人：管護學群 

問 題：為什麼我們的實習沒有薪水？我們雖然知道學校的想法是發錢請醫院來教我們

可是有些學生確實有困難因為 4個月都沒有工作看能不能申請補助交通費。 

回覆者：廖又生管理暨健康學群學群長 

說 明：亞東的實習是無縫接軌的，因實習期間對學生來說算是學習技能而不是像一般

科系的實習能增加產業的生產力，如同學對錢的方面有困難可以以好的成績去換取獎助

學金。校長:因為醫管跟護理的實習都是跟生命有關所以需要很多人去教學生所以成本比

較高，但如果是要申請交通費因為今年基金會有撥經費下來，中低收入戶可以向學務處

提出證明，通過後將會補助學生交通費用。 

 

十二、提問人：管護學群學生 

問 題：誠勤大樓靠元智大樓的電梯們時常只關一半。 

回覆者：陳瑞金總務長 

說 明：如果電梯有故障請學生不要坐趕快拍照去通知總務處並告知電梯編號我們將會

派人修理。 

 

十三、提問人：在校學生 

問 題：大四海外實習的補助狀況。 

回覆者：林演慶學務長 

說 明：我們經確認目前大四海外實習確實沒有補助，我們現在已經列入研議看大四海

外學習是否能給予輔助。 
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十四、提問人：在校學生 

問 題：學校誠勤前面的石板路不平且有些地方路段傾斜和風雨走廊的現況。 

回覆者：陳瑞金總務長 

說 明：我們已經跟總務處反映要將該地段去整平，因為整體工程比較大所以延至今

年，我們會先做第一部分再塌陷的地方會先鋪兩公尺的石子路，然後風雨走廊的部分會

等石板路的問題解決後再去建設。 

 

參、臨時動議(無) 

肆、附件(無) 

伍、散會(13:00) 

紀錄 主席 
學生會 

聯絡窗口 
指導老師 

    

 


